

PRÉSTAMO DE LA CAJA DE CANARIAS A LA SOCIEDAD COOPERATIVA LOS CABALLEROS DE GÁLDAR PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 120 VIVIENDAS



La Caja de Canarias ha concedido dos préstamos por un importe global de 591 millones a la Sociedad Cooperativa de Viviendas Los Caballeros de Gáldar con el fin de acometer la ejecución de un proyecto de autoconstrucción de 120 viviendas, beneficiándose además de las ayudas previstas en la Ley.

En el acto de la firma estuvieron presentes el director general de La Caja, Juan

Francisco García; el alcalde de Gáldar, Demetrio Suárez y Francisco Suárez en representación de la sociedad municipal Galobra, así como el presidente de la Cooperativa, Gustavo Vega Bolaños.

Juan Francisco García destacó el importante papel de La Caja al financiar proyectos de este tipo, cooperando con ello a garantizar el acceso de los canarios a una vivienda digna, sector en el que la enti-

dad financiera que dirige tiene una acreditada trayectoria.

Francisco Suárez, además de agradecer a La Caja las facilidades prestadas para la superación de todos los trámites burocráticos, hizo mención de la importancia que proyectos como el que ahora comienza tienen para todos los ciudadanos.

Por su parte, Gustavo

Vega expresó su deseo de que se cumplan los plazos previstos para la construcción, a la vez que agradeció a La Caja la confianza depositada en la Cooperativa que preside.

La urbanización cuenta con un presupuesto superior a los 700 millones de inversión y está acogida a los beneficios de protección oficial a proyectos de autoconstrucción de viviendas.

ASAMBLEA DE UNELCO

La Unión Eléctrica de Canarias celebró su asamblea anual en los salones del CICCA en donde se dieron a conocer a los accionistas, por parte de su presidente Antonio Castellano Auyanet, las cifras del cierre del balance correspondiente al año 1993.



## I TROFEO CICLISTA "LA CAJA DE CANARIAS"

Miguel Betancor fue el brillante vencedor del 1º Trofeo Ciclista La Caja de Canarias en el que participaron un total de 85 corredores. La organización corrió a cargo del Club Ciclista Roque Nublo-Guanche, con el patrocinio de La Caja de Canarias. Hubo 4 categorías en la prueba: aficionados, juveniles, cadetes e infantiles.

La carrera se desarrolló de acuerdo con el siguiente recorrido: salida de la calle Simancas en dirección a los túneles Julio Luengo, desde donde continuaron los ciclistas por la carretera general del Norte, carretera vieja de Arucas, Firgas, Valleseco, Lanzarote, Cruce Artenara/Tejeda, Pinos de Gáldar, Fagajesto, San José de Caideros, Hoya Pineda, San Isidro, para finalizar al



sprint en la calle Capitán Que- sada de Gáldar, donde se celebró la entrega de trofeos.

## REFORMA DE LA OFICINA DE PUERTO DEL ROSARIO

Durante el mes de mayo estuvo cerrada al público nuestra oficina de Puerto del Rosario por encontrarse sujeta a un proceso de total remo-

delación.

Las obras ejecutadas lo han sido en una doble vertiente. Por un lado, para moderni-

zar las instalaciones y, por otro, para adecuar las mismas a la nueva política de segmentación adoptada por La Caja, teniendo ambas como

resultado el poder dar una mejor y más cómoda atención a la clientela.

## CONCURSO DE CANTO

A este evento, que pretende dar a conocer y promocionar las voces jóvenes de nuestras islas, concurrieron cantantes de todo el archipiélago canario, hasta una edad de 35 años. Entre las personalidades del mundo de la música que formaron parte del jurado se encontraban: la soprano María Orán y el tenor Pedro Lavirgen, catedrático del Conservatorio de Madrid. En las pruebas eliminatorias se interpretaron romanzas de zarzuela, arias de ópera y canciones de cámara. Los seleccionados para la prueba final interpretaron un programa de una duración aproximada de 15 minutos. El primer premio, que recayó en la joven Encarna Santana Hernández, estaba dotado con 250.000 pesetas.



## CURSO DE MUSICOTERAPIA

Rolando Benenzón fue el profesor que impartió en el CICCIA un curso de musicoterapia. Dentro de su amplio currí-

culum destacamos que es Graduado en estudios superiores de música, además de Licenciado en Medicina y Psiquiatría. Ha

sido también: fundador de la Escuela Argentina de Musicoterapia y de la Escuela de Formación de Psicoterapeutas de la

Facultad de Medicina de la Universidad de Salvador de Bahía, así como de otras prestigiosas escuelas y asociaciones.

## INAUGURACIÓN DE LA NUEVA SEDE SOCIAL DE LA CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE CAJAS DE AHORROS

El 21 de junio tuvo lugar en Madrid el solemne acto de inauguración de las obras realizadas en la sede central de la Confederación Española de Cajas de Ahorros por parte de sus Majestades los Reyes. Esta profunda remodelación

ha tenido la finalidad de convertir la antigua estructura en un edificio moderno y eficiente, a la hora de las exigencias de nuestro tiempo para una entidad representativa de casi la mitad del sistema crediticio español.

Además de la ceremonia de inauguración hubo un acto académico en el que resaltó la vocación de servicio a la sociedad que tienen las Cajas de Ahorros, labor que realizan a través de su Obra Social, habiéndose dedicado

casi 80.000 millones de pesetas en el pasado ejercicio para la realización de la misma, sumando 300.000 millones la cifra destinada por las Cajas a Obra Social durante el último quinquenio.

## CAJERO DE LA CAJA DE CANARIAS EN LA GASOLINERA TEXACO DE TIHOCA

Una de las iniciativas que mejor acogida ha tenido entre nuestra clientela es la ubicación de cajeros automáticos en distintos centros de servicios, desde hospitales hasta supermercados, pasando por gasolineras; precisamente se acaba de instalar un cajero en la estación Texaco de Tihoca en la carretera general del



## PINTURAS DE JUAN GUERRA



El tratamiento paisajístico que nos depara la pintura de Juan Guerra nos ofrece sutiles metáforas visuales que nos trasladan desde el bucolismo a la introspección. El color marca un ritmo de serenas vibraciones que describen la intimidad del hombre ante el paisaje sereno, con el que cada uno se puede identificar desde el posclasicismo impresionista del pincel de este artista riguroso en marcar claves en la relación entre arte y paisaje.

## CURSO DE SHIATSU

Se desarrolló en el Centro Monte Coello un curso de Shiatsu impartido por Janice Jaeger, que se desarrolló en dos niveles (el primero del 12

al 13 de junio y el segundo del 26 de junio al 7 de julio).

El Shiatsu es una técnica de masaje, producto de cuatro mil años de medicina, terapia

y filosofía, que sólo recientemente está siendo introducida en Occidente.

Es una técnica curativa del cuerpo basada en el principio

del flujo de energía a través del mismo, siendo usado tanto para prevenir enfermedades como para curar dolencias.

## ENTREGA DE PREMIOS “MEMORIAL VICENTE ROJAS MATEOS”

Un año más se celebró la entrega de premios correspondiente al Memorial Vicente Rojas Mateos de Vela Latina Canaria que en esta ocasión, la quinta fue ganado por el Porteño. En el acto estuvieron presentes la viuda de don Vicente, doña Carmen Friend, el Presidente de La Caja, Rafael León-Villaverde García, el director de Obra Social, Relaciones Institucionales y Patrimonio de La Caja, Tomás Pérez y el presidente de la Federación de Vela Latina Canaria, Fernando Roque. Todos los integrantes de la familia de la Vela Latina Canaria tuvieron un emocionado recuerdo para el que fuera Presidente de La Caja y gran aficionado a este deporte.



## CAMPEONATO DE BILLAR



El Círculo Mercantil de Las Palmas fue la sede donde se celebró el campeonato regional de Billar a Tres Bandas patrocinado por La Caja de Canarias, que reunió en torno al tapete verde a los más afamados billaristas de nuestro Archipiélago que demostraron durante el desarrollo del Torneo el elevado nivel que este deporte tiene en Canarias.

## SEMANAS DE LA CAJA

Hace ya algunos años, La Caja de Canarias tuvo una interesante iniciativa consistente en realizar una serie de “Semanas Culturales” en distintos municipios de nuestra provincia. En aquellos primeros momentos la mayor parte de las poblaciones que se

visitaban carecían de la infraestructura necesaria para dar cabida a los espectáculos que se representaban, por lo que el montaje de las mismas resultaba harto complicado. Hoy en día, la creación de aulas de cultura y la rehabilitación de espacios para usos

culturales han permitido que La Caja rescate esa iniciativa que ha pasado a denominarse “las Semanas de La Caja”.

En Ingenio se celebró la primera de estas “Semanas”, que contó con las actuaciones de: Xayo, con su obra “Soleidad, soltera y sola en la vida”.

El Grupo de Cámara de Profesores del Conservatorio Superior de Música de Las Palmas de Gran Canaria. El grupo folclórico Tarantela, los alumnos de la Escuela de Danza de Canarias y el grupo Sangre de Cóndor.

Muy disputado resultó el Torneo de Lucha Canaria de La Caja de Canarias correspondiente al año 94 cuya entrega de premios se celebró en el mes de junio en el CICCA. En el acto estuvieron presentes: el Presidente de La Caja, Rafael León-Villaverde García, el Director de Obra Social, Relaciones Institucionales y Patrimonio de La Caja, Tomás Pérez y el Presidente de la Federación, Juan Sánchez, acompañados por distintos directivos.

Tras la entrega de los premios a luchadores y clubes se celebró un cocktail.



### CONVENIO ENTRE LA CAJA DE CANARIAS Y EL AYUNTAMIENTO DE TELDE

La Cajas de Canarias y el Ayuntamiento de Telde formalizaron un convenio por el que los proveedores de suministros y contratistas de obras y servicios de dicha institución municipal, con facturas pendientes de cobro con una antigüedad superior a tres meses, podrán acogerse a una línea de créditos directos a la que La Caja ha destinado 500 millones de pesetas.

En la firma del convenio estuvieron presentes el director general de La Caja, Juan Francisco García y el alcalde de Telde, Francisco Santiago.

El primer edil destacó que el convenio agiliza el pago de las deudas a los proveedores de la Corporación y permite a las empresas y particulares que suministran materiales o trabajan con el Ayuntamiento afrontar sus obligaciones económicas de manera más cómoda y eficaz. También tuvo palabras de agradecimiento a La Caja ya que la implantación de esta vía crediticia aliviará la situación financiera de los proveedores.

El director general de La Caja de Canarias resaltó la cuantía total del objeto del

acuerdo y recordó que fue iniciativa de la entidad que dirige la puesta en marcha, en 1992, de este tipo de operaciones crediticias con el objeto de contribuir a aminorar las tensiones de tesorería de las corporaciones canarias. También, destacó que los créditos a los proveedores del Ayuntamiento ascienden al cien por cien del valor nominal del total de las facturas pendientes de pago.

Asimismo, se refirió a la función social del crédito, clarificando que la proyección social de La Caja no se

reduce solamente a los actos culturales, poniendo como ejemplo el hecho de que de cada cinco viviendas construidas en la provincia de Las Palmas, tres lo han sido con préstamos concedidos por la Caja de Canarias.

Por último, agradeció al Ayuntamiento de Telde, a través de su Alcalde, la oportunidad de poder suscribir este Convenio que, sin lugar a dudas, repercutirá en beneficio de ambas instituciones.

### EXPOSICIÓN DE OLIVEIRA



La pintora Manuela Pérez Oliveira nos traslada al mundo de la naturaleza a través de una serie de estampas de plantas y flores de los campos de la isla. Los colores de la naturaleza vuelven al lienzo en la descripción pictórica de esta artista de larga trayectoria plástica. Aunque hoy ya muy disminuida, nuestras islas poseen una gran riqueza florística que ha servido como motivo de inspiración a la expositora siguiendo quizás la tradición de los antiguos pintores de historia natural, que reflejaron con precisión las infinitas especies del reino vegetal.